

Apes Rumah Bripda Ilman Labuha Terbakar, Penyebabnya Diduga Korsleting

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Aug 20, 2023 - 18:08



Mataram NTB - Diduga penyebabnya Arus Pendek (Korsleting) sebuah Rumah warga di Lingkungan Karang Buaya, Kelurahan Pagutan Timur terbakar, Minggu (20/08/2023) sekitar pukul 15:30 wita.

Perlu diketahui rumah yang terbakar tersebut merupakan rumah dari hasil Program Bedah Rumah Polda NTB yang baru saja selesai dikerjakan beberapa bulan lalu.

Berdasarkan keterangan yang disampaikan Kapolsek Mataram Kopol Tauhid saat ditemui media Sore ini (20/08/2023) bahwa pihaknya mendapat informasi dari bhabinkamtibmas dan staf kelurahan setempat terkait kebakaran tersebut.

"Rumah yang terbakar tersebut adalah Rumah salah seorang anggota Polri aktif namun sedang dalam keadaan sakit Lumpuh (Bripda Ilman Labuha). Rumah

yang terbakar tersebut merupakan Rumah yang baru kira-kira 2 bulan lalu mendapat Bantuan Sosial dari Polda NTB dalam program Bedah Rumah,"kata Tauhid sore ini.

Menurutnya, peristiwa kebakaran tersebut pertama diketahui oleh saksi 1 Sapridin (55) tetangga korban, dimana saat itu Saksi 1 saat hendak berangkat bekerja melihat kepulan asap dari dalam rumah tersebut, kemudian saksi tersebut segera mengumumkan di Masjid yang memang dekat dari Lokasi.

Atas berita yang disampaikan saksi, warga setempat berdatangan membantu menyelamatkan barang-barang korban, kemudian saksi 2 Muzakallah (49), staf lurah setempat segera melaporkan kejadian tersebut dan selanjutnya pihak Polsek segera melakukan koordinasi dengan petugas Pemadam Kebakaran.

Sekitar setengah jam kemudian, api berhasil dipadamkan setelah dua unit Mobil Pemadam beserta petugas tiba di lokasi.

"Tidak ada korban jiwa, hanya kerugian material berupa pakaian beserta lemari yang berada di dalam kamar dimana titik api, kemudian setrika serta beberapa alat Rumah Tangga lainnya, termasuk beberapa bagian plafon turut terbakar. Kerugian diperkirakan mencapai 10 juta rupiah,"tandasnya.

Dari keterangan korban (pemilik rumah) ada tempat cok-cokan tertindis dengan tumpukan pakaian yang belum disetrika, diduga saat Korsleting, api cepat menyala lantaran disekitar itu banyak terdapat barang-barang yang mudah terbakar seperti pakaian dan lain-lain.

"Tepat sekitar pukul 16:00 wita api sudah berhasil dipadamkan. Warga dan petugas polisi juga turut serta membantu dalam proses pemadaman tersebut serta membantu membersihkan puing-puing dari barang-barang yang terbakar di lokasi tersebut. Sementara diketahui penyebab kebakaran karena Korsleting , "tutupnya. (Adb)